

COMMUNIQUE

Gaël Lasserre nommé directeur de la FFG 2025

L'Association FFG Lausanne 2025, regroupant la Ville de Lausanne, GymVaud et Lausanne Tourisme, a nommé Gaël Lasserre à la tête du comité d'organisation de la Fête fédérale de gymnastique 2025 à Lausanne. Agé de 38 ans, il bénéficie d'une solide expérience dans l'organisation de manifestations sportives d'envergure, telles que les 20 KM ou le Triathlon.

La Fête fédérale de gymnastique représente le plus grand événement sportif en Suisse et l'un des plus importants dans le monde en nombre de participants. A titre d'exemple, en 2019, la 76^e édition accueillait à Aarau et sur deux week-ends, près de 70'000 gymnastes, issus de 2349 clubs. Quelque 200'000 spectateurs ont pu admirer leurs performances dans pas moins de 108 disciplines différentes. Pour la 77^e édition, qui se déroulera au mois de juin 2025 à Lausanne, l'Association FFG Lausanne 2025 qui regroupe la Ville de Lausanne, GymVaud et Lausanne Tourisme, a nommé Gaël Lasserre au poste de directeur du comité d'organisation.

Agé de 38 ans, Gaël Lasserre est titulaire d'un master en management du sport obtenu à l'Institut des sciences du sport de l'Université de Lausanne (ISSUL). Formation qu'il a récemment enrichie par un Certificate of advanced studies en «Leadership et pilotage du sport». Actuellement *event manager* au Service des sports de la Ville de Lausanne, il possède une riche expérience dans l'organisation de manifestations d'envergure nationale et internationale, au chapitre desquelles on compte les 20KM ou le Triathlon de Lausanne. Il a également œuvré à la réussite de la World Gymnaestrada en 2011, comme secrétaire général adjoint.

Parallèlement à son activité professionnelle, il s'est toujours investi en tant que bénévole dans de nombreuses activités liées au sport. Il participe au comité technique de la prochaine Fête Cantonale vaudoise de gymnastique. Cette connaissance du monde gymnique, son dynamisme, comme sa personnalité chaleureuse et toujours enthousiaste seront des atouts précieux pour mener à bien l'organisation de la FFG 2025. «Je suis impliqué dans la préparation de cet événement depuis les premières études de faisabilité en 2015. C'est un honneur et une fierté d'avoir été choisi pour poursuivre cet événement véritablement populaire», explique le nouveau directeur. Il prendra ses fonctions le 1^{er} septembre 2021, une fois l'édition 2021 des 20KM achevée.

Le nouveau directeur inscrit son action dans les succès de la World Gymnaestrada et des Jeux Olympiques de la Jeunesse Lausanne 2020: la FFG2025 devra s'intégrer de manière harmonieuse dans la ville et fédérer des gymnastes au public, en passant par les autorités, les milieux touristiques, les clubs et associations. Les premiers mois seront ainsi consacrés à la rencontre de ces acteurs-clés.

Lausanne se réjouit d'accueillir, 74 ans après la dernière édition sur terres vaudoises, cette manifestation qui encourage la pratique de l'activité physique au sein de la population, quel que soit son âge ou ses capacités.

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Oscar Tosato, président de l'Association FFG Lausanne 2025, tél. +41 79 442 57 77
- Cédric Bovey, président de GymVaud, tél. +41 78 617 23 65
- Gaël Lasserre, directeur du comité d'organisation, tél. +41 79 356 78 32

Lausanne, le 09.12.2020